
◇ 通学体制について

総務部会で検討した「公共交通機関等を利用した通学」「通学路」などの通学体制について協議しまし

た。これまでの経過と開設準備委員会で決定した内容は、次のとおりです（二村台小学校の学区は、現在

の双峰小学校及び唐竹小学校の学区です）。

豊明市二村台地区新設校開設準備委員会

令和元年１１月１１日発行

≪ 公共交通機関等を利用した通学の決定内容 ≫

公共交通機関等を利用せずに徒歩での通学とします。但し、児童が安全に通学できるように、

通学路の必要な場所に可能な安全対策を行うように市に依頼します。

第５回豊明市二村台地区新設校開設準備委員会（以下、開設準備委員会）を１０月９日に開催しました。

会議では「通学体制の協議」「校章決定の進捗状況の報告」などを行いました。第５号ではその内容をお

伝えします。

≪ 調査・検討などの経過 ≫

総務部会で客観的に検討・検証した結果をもとに、開設準備委員会で次のとおり決定しました。

豊明市二村台地区新設校開設準備委員会

現地調査（２回）に参加し、総務部会の案について協議して決定

【結論】

バスの乗客の混雑状況・到着時

刻の遅れ・乗車間違いなどの恐

れから利用は難しいと判断

民間バスの検討・検証

公共交通機関等の検討・検証

【結論】

考えられる公共交通機関等の

中で利用が想定できるのは民

間バスのみ

検討・検証（２回）

通学時間帯の民間バスの混雑

状況や到着時刻を確認

現地調査（２回）

保護者による通学路の点検

通学路の点検

ＰＴＡの意見集約の結果を参考

にして検討・協議

検討・協議（２回）

唐竹小学校ＰＴＡ

保護者による現地調査

現地調査

想定される経路の現地調査

現地調査（１回目）

１回目の調査やＰＴＡの調査の

結果で作成した経路を現地調査

現地調査（２回目）

総務部会で検討した通学路を保

護者にお知らせし、意見を集約

意見集約

調査や保護者の意見を集約

【通学路の検討・通学路の安全対策の調査・検討】【公共交通機関等利用の調査・検討】

調査・検討をして、案を作成

総務部会

現地調査の結果などによる検討

検討・協議

【総務部会の構成】

両校の校長・ＰＴＡ・スクールガード、学区内の区長や副区長の代表、未就学児童の保護者、学校支援室長



問合先 豊明市二村台地区新設校開設準備委員会事務局 豊明市教育委員会学校教育課教育施設係

【住所】〒470-1195 豊明市新田町子持松１－１ 【℡】0562-92-8316

開設準備委員会で検討した内容は、「新設校開設準備委員会だより」で皆様にお伝えします。また、開設準備委員

会の会議は原則として公開で行っています。傍聴を希望する方は、市ホームページをご覧いただくか、下記にお問い

合せください。その他、開設準備委員会に関するご質問などについても下記にお問い合せください。

たくさんのご応募ありがとうございました。現在、応募のあった約１７０デザイン

を３つの候補に絞り込んでデザイン化をしています。この後、双峰小学校と唐竹小学

校の児童が投票をして、その結果を尊重して決定します。

≪ 通学路の決定内容 ≫

現地調査や唐竹小学校ＰＴＡが実施した保護者の意見集約を参考に、総務部会で検討・協議した

結果をもとに、開設準備委員会で下図のとおり決定しました。なお、児童が安全に通学できるよう

に、必要な場所に可能な安全対策を行うように豊明市教育委員会に依頼しました。

◇ 校章決定に向けた現在の状況について

●実際の児童数などで通学分団の再編や集合場所を変更す

ることがあります。

●通学時の見守り体制について、総務部会で検討中です。

二村台小学校開校時の唐竹小学校区の通学路

（経路の変わらない双峰小学校区の通学路は変更しません）


